

第2回 みんなのつどい

1部 歴史講演会 泉北丘陵には日本最先端の文化があった！

2部 ライン講習会 初心者向けスマホ de 【LINE】講習会



11 / 20

日曜日

午前10時～ 12時

会場：南堺図書館（集会室2）

堺市南区茶山台1丁7-1

「泉北高速鉄道 泉ヶ丘駅から

南西300メートル」

定員：20名

参加費：300円

私たち、「みなともネット」は4年前の12月、地域の
高齢化について話し合うために集まりました。

年齢も40歳～60歳代以上と、「まちまち」
住む地域も、新檜尾台・槇塚台・桃山台・上神谷
・美木多・和泉市と、「まちまち」
各自取り組みたいことも、「まちまち」

「まちまち」の市民15人が話し合ってきました。
たどり着いたことは、年齢も地域も考えも
「まちまち」は当然だ！

各自「やりたいこと」をお互いが支えましょう
それには、ちょっと仲間が少ないな
じゃあ、呼びかけないと

こんなことで「第2回みんなのつどい」の
お声がけさせていただきます

みんなで身近なことから地域や高齢社会の
ことを話しませんか？

主催 みなともネット(みなみ地域の市民)

協力 (社福)美木多園 (一般財団法人)泉北のまちと暮らしを考える財団
泉北ニュータウン学会 つなぐ会 ひとつむぎ

< プログラム >

1部 講演 1600年前の泉北丘陵、日本最先端の文化があった。誰が、、？

>> 10:00 ~ 11:15

今から1600年前古墳時代に、中国・朝鮮半島からの渡来人が百舌鳥古墳群に近い泉北丘陵で、須恵器を大量に製作しました。もたらした文化は農業等多くのものがあります。当時の泉北は日本最先端の地域です。泉北にはすごい歴史資産があるのです。

今回のテーマは泉北丘陵でどのようにして渡来人が係り、この街を開拓し、文化を形成していったのでしょうか？ こんなことをお話しいたします。

講師 西田 憲治氏 槇塚台在住

弥生時代～幕末までの歴史、特に「泉北丘陵、近辺」について興味を持つ。中・高校時代に川端康成の「千羽鶴」[志野焼]に引かれ、関心を持つようになる。中国・朝鮮・日本の陶磁器[観る・作る・窯を知る]を重ね、欧州・中国・韓国に幾たび訪問。合わせて「茶器」から泉北丘陵の茶畑、茶年貢を調査・研究。陶磁器は東洋陶磁美術館でボランティア。又、元館長宅で定期的に学習。博物館学をおさめ、学芸員の資格を持つ。

2部 初心者向けスマホ de 【LINE】講習会 (希望者のみ)

>> 11:20 ~ 12:00

学生さんが講師になって気軽に教えてくれます。
みなともネットの「ライン」に参加して、友達増やしませんか。

< お申し込みにあたりまして >

私たちは、「みなともネット」という「ライン」グループを作っています
ラインを通じて、メンバーの「まちまち」の活動を紹介したり、交流したり
そのほか、泉北地域の介護やお役立ち情報なども発信・共有しています

歴史講演会にご参加の方々にも、「ライングループ」に参加いただければと思います
「歴史講演会」の後には、**初心者向け「ライン」講習会**を行います

参加を希望する際には、講演会当日に「スマートフォン」をご持参ください
「ライン」やったことないよという方から、すでにラインしている方も参加OKです

この「みなともネット」のラインで、ゆるやかにつながって、趣味や活動の仲間が
増えればと思います。そして、なにより、地域の介護情報getしてください

申し込みはこちらからお願いします。締切 11月19日まで

当会のHPかメールで以下の内容を送って下さい。先着20名様まで！

①お名前 ②携帯電話番号 ③返信希望のメールアドレス

・みなともネットホームページ

【 <https://penpen-iii.sakura.ne.jp/minatomo-net/> 】

・携帯電話のショートメール

【 090-1957-8837 (柳川宛) 】

